

GELO Timber GmbH

Am Energiepark 4  
95632 WunsiedelGeschäftszeichen  
IPS 4c 7322.453Name  
Danilo Weigel  
Telefon  
08161 8640-3111  
Telefax  
08161 8640-5555  
E-Mail:  
pflanzenpass@LfL.bayern.deFreising  
29.05.24**Bestätigung der Registrierung eines Unternehmers gemäß der  
Pflanzengesundheitsverordnung (EU) 2016/2031**

Hiermit wird bestätigt, dass der oben genannte Unternehmer für die phytosanitäre Hitzebehandlung von Holz und für die Herstellung von Holzverpackung gemäß IPPC Standard ISPM 15 entsprechend der Pflanzengesundheitsverordnung (EU) 2016/2031 bei der Bayerischen Landesanstalt für Landwirtschaft (LfL) registriert ist.

Die Registriernummer des Unternehmers lautet:

**DE-BY494217**

Diese Bestätigung ist gültig bis zum 15.05.25, sofern die Anforderungen nach Pflanzengesundheitsverordnung (EU) 2016/2031 erfüllt werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Danilo Weigel

Amtlicher Pflanzengesundheitsinspektor

Dieses Schreiben wurde mit Hilfe automatischer Einrichtungen erstellt und ist daher ohne Unterschrift gültig.



GELO Timber GmbH

Am Energiepark 4  
95632 Wunsiedel

Geschäftszeichen  
IPS 4c 7322.453

Name  
Danilo Weigel  
Telefon  
08161 8640-3111  
Telefax  
08161 8640-5555  
E-Mail:  
pflanzenpass@LfL.bayern.de

Freising  
29.05.24

### **Confirmation of the registration of a company according to Regulation (EU) 2016/2031**

Herewith it is confirmed that the above-named company is registered by Bayerische Landesanstalt für Landwirtschaft (LfL) for phytosanitary heat treatments of wood and production of wood packaging material according to ISPM No. 15 and Regulation (EU) 2016/2031.

The registration number of the company is:

**DE-BY494217**

This certificate is valid until 15.05.25, provided that the requirements of the Regulation (EU) 2016/2031 are met.

Kind regards

sgd. Danilo Weigel

Official Plant Health Inspector

This letter was created with the help of automatic devices and is therefore valid without a signature.